

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## L'aire multisport est en service



*Le terrain de tennis.*

**La nouvelle aire multisport a été livrée vendredi 11 juin. Mais les travaux n'étaient pas encore finis que déjà les sportifs se pressaient sur les installations. Preuve que l'aire était très attendue.**

Philippe Giroud et Sandra Drevet ont réceptionné, vendredi 11 juin, leur premier chantier du mandat, accompagnés de leurs collègues Jean-Claude Gengler et Patrick Gros, et du maire Olivier Bonnard. Florent Correard, le maître d'œuvre d'Alp'Etudes était bien entendu présent.

Le projet, initialement constitué d'un terrain de tennis et d'un terrain multisports (avec cages, paniers de basket) et entouré d'une piste d'athlétisme, a évolué pendant les travaux.

Sur proposition de Sandra Drevet, un pumptrack est venu compléter l'aire sportive. Entendez par pumptrack un parcours fermé avec bosses pour les vélos, trottinettes, skates, rollers. Cette activité ludique s'adresse aux adultes comme aux enfants équipés de casques et protections bien entendu.

Le chantier n'était pas encore réceptionné que cette aire multisport était déjà adoptée par les jeunes et moins jeunes sportifs de la commune.

Nul doute que ce nouvel équipement a déjà trouvé son public, à proximité du stade de Bracon et de la future salle polyvalente de Creys-Mépieu.



*Les parties prenantes du projet étaient réunies vendredi 11 juin pour l'ouverture.*



*Le pumptrack s'est ajouté au projet initial.*



*Le terrain multisport (basket, handball, athlé).*